

## Pressemitteilung der Brüder Mannesmann AG vom 31. August 2018

- **Brüder Mannesmann AG mit guten Halbjahreszahlen 2018**
- **Konzernergebnis per Halbjahr 2018 bei 0,725 Mio. EUR**
- **Umsatzsteigerung durch Unternehmenszukäufe beabsichtigt**

Remscheid/München, 31. August 2018. *Der heute in München stattfindenden Hauptversammlung der Brüder Mannesmann AG präsentieren Vorstand und Aufsichtsrat gute Zahlen per erstem Halbjahr 2018.*

So erreichte das Konzernergebnis per 30. Juni 2018 den Betrag von 0,725 Mio. EUR oder 16,1 Cent je Aktie nach -0,430 Mio. EUR (-14 Cent je Aktie) im entsprechenden Vorjahreszeitraum.

Als Betriebsergebnis per Halbjahr 2018 wurden 1,60 Mio. EUR (Vorjahr 0,04 Mio. EUR) oder 36 Cent je Aktie (Vorjahr: 1 Cent) verzeichnet, was ebenfalls eine sehr deutliche Verbesserung im Vergleich zum Vorjahr darstellt. Allerdings geht ein Teil dieser Steigerung auf Entkonsolidierungseffekte durch den Verkauf der Armaturensparte zurück. Die operativen Gesellschaften der Armaturensparte wurden mit Wirkung zum 31. März 2018 beziehungsweise 1. April 2018 veräußert. Dadurch reduzierte sich auch der Konzernumsatz im ersten Halbjahr 2018 von 22,50 Mio. EUR auf 16,20 Mio. EUR.

„Mit nur einer einzigen operativen Sparte im Konzern ist es schwierig, den Konzernumsatz im derzeitigen Umfeld wieder zu steigern“, so Bernd Schafstein, Vorstand der Gesellschaft. „Wir verfügen aber über eine gut funktionierende Struktur als Management- und Finanzholding. Daher wollen wir weitere Ertrag bringende Unternehmen unter dem Dach der Holding ansiedeln“, fasst der Vorstand die erwartete Perspektive zusammen.

Kennzahlen per Halbjahr

	1. Halbjahr 2018	1. Halbjahr 2017
Umsatz (in Mio EUR)	16,20	22,50
Ergebnis je Aktie (in EUR)	0,16	-0,14
Betriebsergebnis je Aktie (in EUR)	0,36	0,01